

JUVA (alfred antonin JURITZKY, dit)

1887 . autriche

1961 . france

Né dans une famille de la noblesse autrichienne, Alfred Antonin Juritzky termine ses humanités études à l'Université de Vienne en 1910. Refusant de vivre sous le régime d'Hitler, en 1938, il se réfugie en France avec sa femme. Passionnée d'art depuis l'enfance, il recueille des objets bizarres. À la fin des années 1940, son attention est attirée par les nombreux silex qu'il déterre dans la région parisienne dont les formes lui rappelle des animaux ou des figures humaine. Il intervient en y ajoutant des touches de peinture et les « signe » du nom de Juva.

Born into Austrian aristocratic family, Alfred Antonin Juritzky finished his studies of humanities at the University of Vienna in 1910. Refusing to live under Hitler's regime in 1938, he fled to France with his wife. Passionate about art since childhood, he collected bizarre objects. In the late 1940s, his attention was attracted by the flintstone he dug out in the Paris region and whose shapes reminded him of animals or human figures. He intervened on them by adding touches of paint and he "signed" with the name Juva.



TECHNIQUE: intervention sur silex

DIMENSIONS: 15 x 7 x 7 cm

DATE: vers 1949